

Hagen, 06. November 2020

**TuS Halden-Herbeck e. V. erhält Spende für Dachreparatur
Sparkassenstiftung unterstützt Verein mit 5.000,00 Euro**

"Gerade in dieser recht schwierigen Zeit kam uns diese Unterstützung sehr gelegen.", so Rainer Hemmer, 1. Vorsitzender des TuS Halden-Herbeck. "Die Reparatur wäre wohl ohne diese Hilfe verschoben worden und der mögliche Wasserschaden wäre für das gesamte Bauwerk deutlich schlimmer geworden." Nach der Instandsetzung blieb sogar noch etwas von den € 5.000,00 übrig. Dieser Rest ging an die Kindersportabteilungen.



Peter Schnieder, Geschäftsführer des Vereins (links im Bild), und Rainer Hemmer (rechts) bedankten sich bei Thorsten Irmer, Vorstand der Sparkassenstiftung. Die mitgebrachte Urkunde hat auch schon einen schönen Platz im Vereinsheim gefunden.